



AMLO: voto contra oposición, porque frenó las reformas

“Ahora se espantan”.

Asegura que “el pueblo se dio cuenta” y por ello benefició a Morena con la mayoría calificada

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la población votó a favor de una candidata y su proyecto para que tuviera mayoría calificada en el Congreso porque se dio cuenta de que la oposición frenó las reformas que se propusieron en la actual administración.

“Entonces qué se le dice a la gente, ni siquiera se hizo tanta campaña, el pueblo, que es mucha pieza, está muy avisado, se dio cuenta; ellos ayudaron, nuestros adversarios. Entonces la gente sale a votar no solo por los candidatos, sale a votar porque quiere que continúe la transformación.

“Y para eso se logra la mayoría calificada y ahora se espantan, porque ahora sí va a ser posible si así lo deciden los legisladores, llevar a cabo las reformas constitucionales. Y cuál reforma constitucional, pues entre otras la del Poder Judicial”, subrayó.

Durante su conferencia en Palacio Nacional, el mandatario insistió en que no se debe tener miedo al pueblo, ya que solo con su apoyo se podrán mejorar las cosas en el Poder Judicial. Recordó que después de que se aprobaron reformas que permitieron la creación de la Guardia

Nacional y la prohibición de la condonación de impuestos, la oposición se negó a avalar cualquier propuesta del Ejecutivo.

Comentó que ante esta situación se buscaron otros caminos, como ocurrió con la ley eléctrica. “Por qué se sienten ahora tan ofendidos, sorprendidos, empiezan a bloquear la ley eléctrica para que no aumentara el precio de la luz; ah, pero esto no le conviene a las empresas extranjeras, se está queriendo convertir a un monopolio a la CFE, ¿cómo?”.

El Presidente consideró que en la elección pasada la 4T fue apoyada por la mayoría de la población porque ahora recibe “su dinero” a través de programas sociales. Puso, entre otros ejemplos, el caso de Jóvenes Construyendo el Futuro, que entregó 126 mil millones de pesos. ■

Y ADEMÁS

Encuentro con Slim en visita a Acapulco

El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió con el empresario Carlos Slim en Palacio Nacional. El encuentro, que duró dos horas y media, se llevó a cabo durante la visita relámpago del mandatario a Acapulco para supervisar el avance del puerto tras el impacto del huracán Otis. Es el primero que tienen tras el proceso electoral del 2 de junio.